
Protokoll der Vorstandssitzung 
des Schulvereins 

der Schule Grumbrechtstraße vom 31.01.2018

Anwesend: 
Bianca Delfs (Gast), Monika Donath, Marion Papke, Dagmar Lorenzen, Bernd 
Marschke, Erik Meusel, Arndt Paasch, Barbara Sternberg, Ines Vogel.

Schriftführerin: 
Barbara Sternberg

Hinweis: 
Alle nachfolgend genannten Beschlüsse sind vom erweiterten Vorstand der 
Schule Grumbrechtstraße Hamburg-Harburg e.V. abgestimmt worden.

TOP 1:  Begrüßung

Herr Meusel begrüßt die Anwesenden.
 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll vom 07.11.2017 wird einstimmig genehmigt.
 
TOP 3:  Nachbereitung Tag der offenen Tür, Weihnachtsmann-Aktion

- Die Weihnachtsaktion ist insgesamt erfreulich gelungen. Der 
Weihnachtsbaum wurde pünktlich geliefert und aufgestellt. Auch 
zukünftig bietet sich dafür der Platz links an der Eingangstür an. Ein 
größerer Weihnachtsbaumständer für eventuell größere Bäume wurde 
bereits angeschafft.
Die Weihnachtsmannaktion verlief reibungslos und hat die Kinder      
begeistert. 
Es wird überlegt, die Geschenke das nächste Mal überwiegend über die
Buchhandlung Leicher’s zu bestellen.
Fotos der Aktion stehen auf der Homepage.

- Der Tag der offenen Tür verlief ebenfalls erfolgreich. Es gab jedoch zu 
viel Brötchen und Würstchen. Da sich „Food for friends“ als sehr teuer 
herausgestellt hat, soll das Essen das nächste Mal auf anderen Wegen 
besorgt werden.



Top 4: Vorbereitung anstehender Maßnahmen, Termine
- Der Termin der Jahreshauptversammlung soll mit der Elternratssitzung im

April zusammenliegen. Beschlossener Termin:

26.04.2018 um 18:00 Uhr

- Der Spendenlauf findet am 22.06.2018 statt.

- Am 03.05.2018 gibt es eine Einweihungsfeier für den Neubau. Der 
offizielle Teil beginnt um 9:30 und endet um 12:30 Uhr. Der Schulsenator
wird anwesend sein.

- Mit der Planung der Einschulungsfeier zum Schuljahr 2018/19 ist ein 
Einschulungsgremium befasst (u.a. Angela Berg und Maren Greuel).

TOP 5: Ideensammlung Spendenakquise
Gemeinsam überlegt der Vorstand über Möglichkeiten, Gelder für den 
Schulverein zu akquirieren.
Ergebnis: Siehe Ideensammlung im Anhang 

Top 6:  Verschiedenes
Leider wird Frau Lorenzen nicht über dieses Schuljahr hinaus für das Amt des 
Kassenwartes zur Verfügung stehen. Das Amt muss neu besetzt werden. 
 

  

Ende der Sitzung um 19:30 Uhr






